



Premio Vocación Técnica 2024: Un reconocimiento a la enseñanza media técnico-profesional de la provincia

La pionera iniciativa, impulsada por Diario La Tribuna y Santo Tomás, busca reconocer el esfuerzo y talento de estudiantes, docentes y establecimientos que dictan enseñanza media técnico-profesional en la provincia de Biobío.

En una iniciativa pionera, Diario La Tribuna y Santo Tomás realizaron ayer el lanzamiento del Premio Vocación Técnica 2024, una propuesta que busca resaltar y premiar el esfuerzo y talento de los estudiantes, docentes y establecimientos de la educación técnico-profesional de la provincia de Biobío. La iniciativa tiene como objetivo dar visibilidad a un sector educativo que, a menudo, no recibe el reconocimiento que merece dentro del panorama educativo chileno.

Guido Rodríguez, gerente general de La Tribuna, destacó que esta primera edición del premio está diseñada para reconocer a quienes sobresalen en el ámbito de la formación técnico-profesional. "Estamos muy contentos, porque estamos lanzando una actividad nueva, que buscamos que se transforme en una tradición. En esta primera versión queremos destacar a estudiantes, profesores y establecimientos que dictan enseñanza media técnico-profesional que han

destacado durante el año 2024", señaló.

La convocatoria a este premio se encuentra en su fase de postulación, la cual se extenderá hasta el 26 de noviembre. Podrán ser postulados integrantes de todos los liceos y colegios de la provincia de Biobío que imparten educación técnico-profesional. De esta forma, los directivos y docentes podrán proponer los logros más relevantes de sus instituciones y estudiantes, buscando destacar iniciativas que promuevan la innovación, el emprendimiento, el desarrollo local, la sustentabilidad y el liderazgo.

Rodríguez explicó que la idea de este premio nació a partir de una reflexión sobre la importancia de dar visibilidad a este tipo de iniciativas. "Hoy los medios de comunicación tenemos la responsabilidad de destacar cosas positivas que hacen bien al territorio en que están presentes. El Premio Vocación Técnica 2024 es una forma de hacerlo, y estamos felices de contar con el apoyo de



Santo Tomás, como también el Departamento Provincial de Educación de la Provincia de Biobío, en la figura de su director, Pablo Ríos, quien ha acogido muy favorablemente la iniciativa y nos apoyará tanto en la convocatoria, como en el rol de jurado", agregó.

UN HITO PARA LA PROVINCIA

Roger Sepúlveda, rector de Santo Tomás Los Ángeles, resaltó la relevancia de la educación técnico-profesional en el desarrollo local: "Estamos convencidos de que la educación técnica es el futuro del país, de la región y de la provincia. Es fundamental destacar las iniciativas que surgen desde los establecimientos de educación técnico-profesional, que están directamente conectados con el sector productivo".

De esta forma, también destacó que muchos de los estudiantes de los liceos técnico-profesionales tienen la posibilidad de avanzar en sus estudios dentro de la misma institución, gracias a acuerdos que les permiten reconocer los aprendizajes previos y continuar con su formación en áreas especializadas. "Esto favorece una integración más rápida al mercado laboral, lo que se traduce en mejores oportunidades para los jóvenes", concluyó.

**ACCEDE AL FORMULARIO
 PARA POSTULACIONES**



Este premio, que se espera sea una tradición para la provincia, tiene el apoyo tanto de la comunidad educativa como de las instituciones locales. "Estamos seguros de que el Premio Vocación Técnica 2024 será un hito importante para la provincia de Biobío", concluyó Guido Rodríguez, quien invitó a todos los establecimientos a conocer las bases y participar activamente de esta instancia.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 26 de noviembre y se podrán realizar a través de un formulario en línea disponible en las plataformas de La Tribuna (ver Código QR). Con este premio, se busca no solo premiar a los mejores, sino también visibilizar el impacto positivo de la educación técnico-profesional en la región.

CATEGORÍAS DE PREMIACIÓN

El concurso contempla diversas categorías en las que los estudiantes pueden ser postulados. Estas son Innovación y Tecnología; Creci-

miento y Sustentabilidad Ambiental; Emprendimiento; y Liderazgo y Compromiso Social. Cada una de estas áreas busca reconocer los logros de los jóvenes que no solo destacan en lo académico, sino que también impulsan soluciones creativas y sostenibles para su comunidad. A ellos se suma el premio al profesor/a destacado/a y una distinción especial a un establecimiento educacional que haya resaltado por sus logros el presente año.

Alejandra Molina, directora de Admisión de Santo Tomás, destacó la importancia de vincularse con los establecimientos técnico-profesionales para fomentar la continuidad de estudios y el espíritu emprendedor.

"Nos pone muy contentos poder participar en esta iniciativa, porque nos permite seguir promoviendo la educación técnica y vincularnos con los docentes y estudiantes, quienes son el motor de la innovación y el emprendimiento en la región", afirmó.



Roger Sepúlveda, rector de Santo Tomás Los Ángeles.



Guido Rodríguez, gerente general de La Tribuna.